
 

 

幹事報告     土屋政浩 幹事 
 Ｇ事務所より、ＲＣセントラルでの目標設定のお願い。 

 Ｇ事務所より、第 3 ブロック新旧会長幹事引継会案内 

 Ｇ事務所より、5 月のロータリーレート 1 ドル 98 円に、 

 Ｇ事務所より、女性会員と会員の奥様の集い開催案内 

 Ｇ事務所より、第 22 回インターアクト年次大会開催案内 

 Ｇ事務所より、米山奨学会連絡用アドレス連絡のお願い 

 国際ソロプチミスト天童よりチャリティーゴルフの案内 

 市母子寡婦福祉連合会より、母の日カーネーション募金 

 公益財団法人山形県みどり推進機構より、緑の募金 

委員会報告 

  社会奉仕委員会  工藤委員長 

 次回移動例会、10：30 分までわくわくランド噴水前集合 

  次年度幹事  野川次年度幹事 

 次年度委員会を合同で 5月 10 日に行います。 

  クラブ会報委員会  今田委員長 

 大変ご迷惑をかけました 2月～4月今日まとめて発行   

 

 
「山形 DC の成功と地域の発展に向けて」        

県商工労働観光部観光経済交流局 局長 小野真哉氏 

観光交流の事業展開は①県内近県 

②首都圏・関西圏③海外の誘客対 

策があります。県内では“おしん”を 

活用した映画があります。倒壊の危 

機にあった「おしんの生家」を解体して庄内映画村へ移

送・復元し、2月撮影開始、今秋公開予定です。「おしん」

役はハマダココエちゃんが演じ、ホッペの赤い子で適役

です。吉村知事も出演します。ぜひ見て下さい。 

震災復興では、今まだ避難されている方々が県内に 

9,000 名おられます。観光では震災から 1 年 9 ｶ月経っ 

ているのにまだまだ厳しく、特に山形と秋田は割を食って 

いるようです。東京電力に賠償請求を 298 件しているが

25億円中17億円が振込済みで、モノを言っておくことの

大切さを痛感しております。山形デステイネーションキャ

ンペーン行先運動では（Destination Campaign）では、 

県全体の観光力を高める好機で官民一体の「オール山

形」で取組む必要がある。山形は宣伝では先進県で①

京都②新潟③山形となっております。海外誘客では、台

湾が有望で特に蔵王の樹氷が好評のようです。 

山形DCが目指すものは県民一人一人が地域を見つめ 

なおし、地域の魅力を再認識すること。JR グループと 

連携した地域文化発信観光の山形県の PR が必要で、 

「住んでよし、訪れてよし」の地域づくりの実践が必要で

基本的な展開は「地方自治体・JR・タクシーバス・館・ホ

テル・県民・観光事業者・農業者・漁業者・商店街・飲

食店マスコミ」を巻き込んで展開しなければなりません。 

山形を宣伝するためのロゴマーク・キャラクターを 

作りました。推進協議会への加入や、使用申請書を挟

んでおきましたので、ご活用下さい。 

出席報告  後藤重雄委員長 

本日会員５１名（４８名）出席者 35 名出席率７２．８％ 

※前々回出席率を８３．２％に修正いたします。 

会長挨拶     武山 茂 

皆さんこんにちは、本日は山形県商工労働観光部・観

光経済交流局の局長、小野真哉氏をお迎えしております

「山形 DC の成功と地域の発展に向けて」の題材でスピー

チを頂きます。DC-デスティネーションキャンペーンとは、

地方自治体・地域の観光事業者等が JR グループと連携

して、対象エリア(デスティネーション)の宣伝を広域に行い

全国からの誘客を図る。私の頭の中では地方自治体や観

光事業者等とＪＲのコラボの様なものと思っております。4,5

年前に成りますが、ある旅館さんからエステを行ってもらえ

ないかと連絡が有りましてエステティシャンを２名ほど担当

にしました。ＪＲとの連携で『美人の湯とエステで美肌にな

る』とのキャンペーンだった様です。いつの間にかエステ

ティシャンの女の子が入浴のモデルになっておりました。Ｊ

Ｒさんもなかなかやるもんだなと思いました。新幹線の中

の雑誌『トランベール』にしっかり掲載されておりました。そ

れ以来『トランベール』を良く見る様に成りました。エステの

要望数からこのキャンペーンは結構成功していると思いま

した



 


